

Mi mujer me amonestaba
con paciencia y con amor,
mi suegra más duramente,
mi hija desapareció
y me trajo un té con leche
y unas lonchas de jamón,
yo me tomé el té con leche,
me arrellané y dije ¡no!,
dejadme por imposible
que hoy no me levanto yo!!!

(A)
Por fin les dije
aunque vengan gobierno y oposición,
la televisión y prensa
y el cabildo en procesión,
policías y alguaciles
que van de gobernación
y los propios comunistas
me piden su excomuni3n,
aunque vengan Dios y el Diablo,
hoy no me levanto yo!!!

(A)
Hoy se nace con el sino
de actuar por actuar,
la gente anda arrebatada
y no se para a pensar
que hay veces que levantarse
se lo puede uno saltar
y aunque a nadie le hagas falta,
allí te vienen a hurgar,
pues por mí que canten misa,
no me pienso levantar!!!
(DO FA DO FA DO Fa!!!)

FIN

Gran canción de nuestro cantautor y filósofo
Chicho Sanchez Ferlosio, ya que, y de forma
magistral, ridiculiza el trabajo obligatorio
y los deberes sin sentido que existen
y coexisten en la sociedad con aquellos,
los imprescindibles. Es cosa de observar el
tipo de vida llevada por Chicho
(grabada en el documental Hasta que el cuerpo
aguante) para darse cuenta de la visión de
este hombre frente a la sociedad.
¡Larga vida Chicho Sanchez Ferlosio!

D.R. Santiago, Chile